

KATA PENGANTAR

Puji dan syukur penulis panjatkan kepada Tuhan Yang Maha Esa, atas segala berkat yang senantiasa memberikan kese Puji dan syukur penulis panjatkan kepada Tuhan Yang Maha Esa, atas segala rahmat dan berkatNya yang memeberikan kesehatan dan hikmat kepada penulis sehingga penelitian ini dapat diselesaikan dengan baik dengan waktu yang direncanakan.

Skripsi berjudul “Analisis Miskonsepsi Siswa Kelas VIII Pada Materi Sistem Peredaran Darah di SMP Negeri se-Kota Medan”, disusun untuk memperoleh gelar Sarjana Pendidikan Biologi, Fakultas Matematika dan Ilmu Pengetahuan Alam Unimed.

Pada kesempatan ini pepenulis menyampaikan terimakasih kepada Bapak Prpf. Dr. Herbert Sipahutar, M.S, M.Sc, sebagai dosen pembimbing skripsi yang telah banyak memberikan bimbingan dan saran-saran kepada penulis sejak awal penelitian sampai selesainya penulisan skripsi ini. Ucapan terimakasih juga saya sampaikan kepada ibu Dra. Melva Silitonga M.S, Dra. Cicik Suryani, M. Si, Dr. Fauziah Harahap, M.Si, yang telah memberikan masukan dan saran-saran mulai dari rancangan penelitian hingga terselesaikannya penulisan skripsi ini. Ucapan terimakasih disampaikan kepada Ibu Dra. Uswatun Hassanah M.Si, selaku pembimbing akaademik dan kepada seluruh Bapak dan Ibu dosen beserta Staf Pegawai Jurusan Biologi FMIPA UNIMED yang selama ini telah membantu penulis. Ucapan terimakasih disampaikan kepada guru-guru dan siswa SMP Negeri Medan yang telah bekerjasama dan membantu saya dalam menjalankan penelitian untuk penulisan skripsi ini.

Teristimewa saya sampaikan terimakasih banyak kepada Ayahanda Lusbin Aruan (Alm.), Ibunda Marsaulina Marpaung, yang selalu memberikan dorongan dari segi materi, semangat, nasehat dan doa. Terimakasih juga saya ucapkan kepada keluarga saya terkhusus abang dan adik penulis, Rudolf Aruan dan Kelvin Aruan, yang selalu memberikan semangat dan doa. Penulis juga mengucapkan terimakasih kepada teman baik penulis Christin Sinaga, Rotuanita Butar-butar, Rasbina Ginting, Dewita Togatorop, Asni Sianturi, dan Yosepa Gultom yang sama-sama berjuang dan saling menguatkan selama studi dan

penyusunan skripsi ini, dan teman-teman mahasiswa kelas Biologi Dik C 2011, yang selalu bersama selama 4 tahun ini untuk melaksanakan studi, beserta teman-teman PPLT SMPN 1 Sei Bamban 2014 yang begitu memiliki banyak kenangan dan pengalaman selama 3 bulan bersama dalam suka maupun duka. Terimakasih juga saya ucapkan buat seseorang yang spesial, Ukur Limbong yang selalu memberikan doa, semangat dan membantu saya dalam penyelesaian skripsi ini. Semoga Tuhan Yang Maha Esa membalas semuanya kepada semua yang telah mendukung penulis dalam penyusunan skripsi ini. Juga kepada pihak lain yang tidak mungkin penulis sebutkan satu per satu.

Penulis telah berupaya dengan semaksimal mungkin dalam penyelesaian skripsi ini, namun penulis masih menyadari banyak kelemahan baik dari segi isi maupun tata bahasa, untuk itu penulis mengharapkan saran dan kritik yang bersifat membangun dari pembaca demi sempurnanya skripsi ini. Kiranya isi skripsi ini memperkaya pengetahuan dalam ilmu pendidikan.

Medan, Juli 2015

Penulis

Nelly Octavia Aruan

THE
Character Building
UNIVERSITY